

Camiers : Jeannine, 78 ans, toujours les pieds dans l'eau et sans chauffage

Publié le 28/11/2012

| LE VISAGE DE L'ACTUALITÉ |



Dans sa cuisine, seule pièce chauffée de la maison, Jeannine Bastien garde le sourire.

Un mois que Jeannine vit retranchée dans sa cuisine, seule pièce chauffée de la maison à l'aide d'une antique gazinière à bois. Pour faire sa toilette, elle fait chauffer de l'eau. Pour se distraire, elle écoute la radio. « *Je ne peux plus regarder la télé, elle est dans le salon* », explique la dame de 78 ans en jetant un coup d'œil dans le jardin inondé. « *Le niveau de l'eau ne veut pas baisser...* » La ville lui a fourni une pompe, mais la cave reste sur le point de déborder.

Les services techniques sont impuissants

« *Les nappes phréatiques sont trop hautes et avec le temps qu'il fait, elles ne redescendent pas* », constate Philippe Catrysse*, directeur des Services Techniques de la ville. Une énorme pompe, placée au niveau du pont de la rue Sainte-Gabrielle (celle de Jeannine Bastien), s'est avérée inutile. « *Nous sommes impuissants*, reconnaît Philippe Catrysse*. *Nous avons appelé le sous-préfet pour une réunion de crise.* » Avec l'hiver tout proche, la situation de Jeannine Bastien ne va pas s'arranger. « *Je ne pourrai pas rester là cet hiver... Mais j'ai peur de quitter ma maison* », confie l'intéressée, qui craint d'être un poids pour sa famille, qui est très présente. Son voisin, aussi, lui apporte du pain. « *Il a aussi fait un mur pour éviter*

que l'eau monte », remercie –t-elle avec le sourire. Le sourire, oui. « *Ma fille me dit que ça ne sert à rien de pleurer. Même si ça m'arrive quand je suis seule...* »

La Voix Du Nord

*Christophe Catrysse